

● **Mediante convenio con la
Fundación Hijos del Campo:**

AVANCEMOS LLEGARÁ A ESTUDIANTES HIJOS DE AGRICULTORES DE TILARAN

GERARDO SÁENZ VALVERDE

gsaenz@diarioextra.com

Gracias a la firma de un convenio entre el Ministerio de Vivienda y la Fundación Hijos del Campo, más de 250 estudiantes hijos de agricultores asociados a COOCA-FÉ podrán disfrutar de la ayuda económica condicionada del programa Avancemos, para que no abandonen sus colegios y puedan concluir la educación secundaria.

La firma se llevó a cabo en ocasión de celebrarse el vigésimo aniversario de la Fundación Hijos del Campo, en las instalaciones de COOCAFÉ, en Nuevo Arenal de Tilarán, y firmaron por el MIVAH, el ministro Fernando Zumbado y por la fundación su Presidente Óscar Campos, fungiendo como testigo de honor monseñor Héctor Morera, Obispo Emérito de Tilarán.

El ministro Zumbado, responsable del Programa Avancemos, manifestó su complacencia por la firma de este convenio, señalando que “estamos asumiendo toda la

responsabilidad para que los estudiantes hijos de agricultores pobres afiliados a COOCAFÉ no abandonen sus estudios secundarios y les prometo que a la vuelta de un año nadie se quedará por fuera de este programa social”, pero también subrayó la necesidad de que la cooperativa asuma un papel de reclutamiento de familias pobres candidatas a un bono de vivienda.

Al referirse a la celebración de un nuevo aniversario de COOCAFÉ, que empezó a funcionar hace 20 años y que agrupa a casi 5000 pequeños productores de café, Zumbado expresó que el cooperativismo es un concepto maravilloso que promueve la unión, la solidaridad y el compañerismo.

Oscar Campos, Presidente de la Fundación, manifestó estar agradecido con la iniciativa del ministro Zumbado, ya que los hijos del campo –afirmó– merecen la atención del gobierno para poder continuar estudiando, y las familias campesina pobres también merecen una vivienda digna.